

Mantenimiento: CORREA DISTRIBUCION

Autor Administrator
domingo, 11 de febrero de 2007

Se encarga de sincronizar el cigüeñal con el árbol de levas, permitiendo el correcto funcionamiento del motor. Si la correa de distribución se rompiera provocaría el golpeteo de los pistones con las válvulas, causando una avería muy seria.

En algunos vehículos se usa un sistema por cadena metálica que no requiere sustitución.

Recomendaciones relacionadas con la correa de distribución:

- Sustitución de la correa de distribución: 5 años o 70.000 / 120.000 km.
- Consultar en el libro de mantenimiento el periodo recomendado de sustitución.
- En vehículos que disponen de cadena de distribución no es necesaria la sustitución.